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 2024年
ねん

10月
がつ

からの 広島
ひろしま

県
けん

の 最低
さいてい

賃金
ちんぎん

（1時間
じ か ん

ごとの 金
かね

がく）は 1,020円
えん

です。 

 この金
かね

がくは 広島
ひろしま

県
けん

の中
なか

ではたらいている人
ひと

 全員
ぜんいん

に あてはまります。年
ねん

れいや 性別
せいべつ

、 

しごとの内容
ないよう

などは かんけいありません。 

 

問
と

いあわせ：広島
ひろしま

労働局
ろうどうきょく

労働
ろうどう

基準部
きじゅんぶ

賃金室
ちんぎんしつ

 Tel. 082-221-9244 

2024 やさしい日本語
に ほ ん ご

 No. 31 

広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

情報
じょうほう

ニューズレター 

Hiroshima NOW 

最低
さいてい

賃金
ちんぎん

が変
か

わりました 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」10月
がつ

15日号
にちごう
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